

Rusia prioriza cooperación con Cuba en varios rubros importantes (+Foto)

Image not found or type unknown



Ricardo Cabrisas y el vice primer ministro ruso Dmitri Chernyshenko.

Moscú, 15 mar (RHC) El vice primer ministro ruso Dmitri Chernyshenko confirmó este viernes que su país prioriza los suministros de los hidrocarburos, trigo y fertilizantes a Cuba.

«Estamos dando prioridad a la cuestión de garantizar el suministro estable de petróleo, productos petrolíferos, trigo y fertilizantes, asunto que es sumamente importante para la parte cubana. Se ha concedido un nuevo préstamo a La Habana con este fin», destacó el copresidente de la Comisión Intergubernamental Cubana-Rusa de Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica.

En la XXI sesión del mecanismo de cooperación bilateral, celebrada en Moscú, el representante gubernamental del gigante euroasiático destacó que más de 100 empresas rusas comenzaron su trabajo en la nación caribeña durante el último año.

En ese sentido, argumentó que las entidades con interés en la inversión en la mayor de las Antillas representan varios sectores de la economía del territorio eslavo como la industria pesada, energía, la banca, agricultura, informática y el turismo.

Asimismo, Chernyshenko expresó su confianza en que en un futuro próximo el funcionamiento de las compañías rusas en la isla caribeña tendrá un impacto positivo en los indicadores del comercio bilateral.

“A su vez, varios bancos rusos barajan la posibilidad de abrir sus oficinas de representación en Cuba en el futuro próximo”, aseguró.



Al respecto, añadió que Moscú y La Habana acordaron llevar la interacción en la esfera de la cooperación interbancaria a un nivel cualitativamente nuevo. “Teniendo como un acontecimiento particularmente significativo la introducción generalizada del sistema de pagos MIR en todo el país insular en 2023”, acotó.

En esa línea, la directora del Departamento del Sistema Nacional de Pagos del Banco de Rusia, Alla Bákina, comentó a los presentes en la reunión que ambas naciones crearon una infraestructura de liquidación que permite dar servicio a los actuales volúmenes de comercio bilateral.

«La infraestructura de liquidación existente entre nuestros países está creada y permite atender los volúmenes actuales del comercio mutuo. Hoy consideramos que la tarea principal es proporcionar a todos los participantes en las actividades de comercio exterior una infraestructura independiente, cómoda

y segura para la liquidación transfronteriza”, enfatizó.

La directiva añadió que este mecanismo debe incluir tanto cuentas de corresponsalía en las monedas nacionales como canales independientes para el intercambio de información financiera.

«Creemos que uno de los factores clave de la soberanía financiera es el uso de las monedas nacionales en las liquidaciones entre nuestros Estados. En este asunto, hemos llegado a un pleno entendimiento con la parte cubana. Ya ahora vemos cómo los bancos rusos y cubanos abren cuentas en rublos, en yuanes chinos y se realizan transacciones en estas cuentas», argumentó Bákina.

La XXI sesión de la Comisión Intergubernamental Cubano-Rusa de Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica, estuvo presidida por la parte cubana por el vice primer ministro y titular de Comercio Exterior, Ricardo Cabrisas, acompañado por los ministros de Turismo, Juan Carlos García, y del Banco Central, Juana Lilia Delgado, así como por viceministros y funcionarios que lideran los grupos de trabajo, además del embajador antillano en Rusia, Julio Garmendía. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349793-rusia-prioriza-cooperacion-con-cuba-en-varios-rubros-importantes-foto>



Radio Habana Cuba